

DIRKEU ANTARA BICARAKAN KETERAMPILAN PENDELEGASIAN MELALUI WEBINAR INTIPESAN



Direktur Keuangan, MSDM dan Umum LKBN ANTARA Nina Kurnia Dewi membicarakan keterampilan pendelegasian melalui webinar "Festival Seminar Leadership" yang dilaksanakan oleh Intipesan pada Rabu (10/2)

Sesi dengan judul "Kiat Sukses Menjadi Pimpinan di Perusahaan" tersebut merupakan salah satu rangkaian webinar dalam acara yang dilaksanakan oleh Intipesan tersebut.

Pada sesi dengan 102 orang peserta tersebut Nina membagikan konsep pemberian delegasi yang efektif di perusahaan seta pengalaman pribadi sebagai pihak yang pernah memberikan dan menerima delegasi di perusahaan.

Seorang pemimpin yang sudah biasa melakukan pendelegasian dia sudah mengurangi *doing by themselves*, tapi menuju *leading*, yaitu keterampilan yang membuat pemimpin lebih esensial dan *less involved*.

"Dengan melakukan pendelegasian, seorang pemimpin sudah mengubah fungsinya dari *front-doing* ke *leading*," ujar Nina.

Manfaat pendelegasian ini bagi atasan merupakan untuk mengurangi beban kerja yang menambah waktu untuk memikirkan hal-hal yang lebih strategis dan sekaligus menyiapkan jajaran untuk menggantikan di masa depan. Sedangkan untuk bawahan, pendelegasian memberikan kepercayaan dan kesempatan untuk belajar tanggung jawab dan tingkat keefektifan perusahaan.

"Kata kunci dalam pendelegasian adalah komunikasi dua arah antara pemimpin dan delegasi yang ditunjuk, dan yang paling penting adalah menyesuaikan komunikasi dengan karakter delegasi. Penting juga untuk *share value* mengenai tujuan organisasi dengan delegasi yang kita tunjuk," ujar Nina.

Sesi ditutup dengan sesi tanya jawab dengan para peserta. "Untuk orang baru, yang pertama harus dilakukan adalah memperkenalkan perusahaan yang dilanjutkan dengan menjelaskan maksud dan tujuan serta alasan tugas tersebut harus dilaksanakan," jawab Nina untuk salah satu pertanyaan peserta.

"*Delegating is empowering*, jangan sampai lupa itu," ujar Nina menutup sesi webinar tersebut.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)